

PURPLE NEWS

Mardi. 27 mars 2012, n°129347 3.20.-

www.purple-news.ch

Festi'neige: Anzère

Journée gratuite pour découvrir les sports d'hiver... p.9

Zèbres à l'hôpital

Les élèves du CO d'Ayent à la radio...p.7

Prévention au CO

Une journée pas comme les autres ...p.15

Accident unique au monde

Photo:Elena Orefice

Lors d'une journée de ski à Anzère, organisée dans le cadre scolaire du CO d'Ayent un adolescent a subi un violent choc au niveau de la tête et s'est cassé une jambe. Il a été immédiatement transporté à l'hôpital car il a perdu connaissance. Il s'est réveillé mercredi matin vers 10h, ayant retrouvé sa mentalité d'enfant. Les docteurs nous expliquent qu'ils n'avaient encore jamais vu ça, ils nous révèlent qu'ils ont retrouvé un caillot de sang dans la partie gauche du cerveau. Les spécialistes vont examiner cela de plus près... p.6



SANTÉ P.5

Manger du chocolat noir, rallonge la vie.

CULTURE P.8

Mon village à du talent débarque à Ayent.

AYENT P.14

Match de volley profs-élèves à la fin de l'année.

RÉDACTION

Jérémy Savioz,
Elena Orefice,
Stéphanie Amaral,
Bénédicte Moos,
Julie Crettaz

Tricherie aux examens

Durant des examens finaux de français, l'intégralité de la classe de 3ème année du cycle d'orientation d'Ayent a triché. Le professeur témoigne: "C'est inadmissible, je ne comprends pas comment cela a pu arriver. Ça s'est déroulé pendant que je faisais mes sudoku" P.12



Éditorial

Caméra à l'école?

Le CO d'Ayent a été victime de vandalisme. C'est pourquoi, la Municipalité veut installer des caméras de surveillance dans cette école. Il y en aura donc à partir du mois de juin.

Est-ce que le fait de mettre des caméras dans les écoles est une bonne idée ? Les élèves sont malins ! Ils trouveront facilement un endroit hors caméras pour pratiquer de la déprédation.

Mais avec les moyens de surveillance, les profs pourront voir toutes les choses qui se passent avant et après les cours, pendant la pause. Cela permettra aussi aux policiers d'enquêter. Les élèves se sentiront certainement plus protégés. Cela pourrait donc être utile d'en mettre, mais il ne faut pas trop en faire. On n'est pas en prison!

Est-ce que ce n'est pas une atteinte à la liberté individuelle ?

Julie Crettaz

L'ACTU EN BREF

* Sport p.10

L'US Ayent-Arbaz s'incline face à Sion.

* People p.13

Les 1ère année accueillent leurs correspondants de Naters.

* Météo p.23

Le soleil règnera sur toute la Suisse.

Photo:Elena Orefice